

朗報！共産党が大阪市長選で独自候補を取り下げて「反橋下」で共同！

やったね！



11/4夜、共産党推薦の渡司(わたし)陣営が「橋下独裁を阻むために大阪市長選出馬取り止め」を発した。これは共産党としてはあり得ないくらいに自己犠牲的な大英断であり、戸田は高く評価する！
戸田が訴えてきた「保革の枠を越えて『反独裁』で共同し『橋下に勝てる候補』を推して闘うべし！」に要約される「反独裁の声」が日に日に強くなってきた事が先行出馬表明・選挙準備の共産党を変えた！
☆反独裁で無党派・民主・自民・共産・社民・公明等が共同するのは「野合」ではなく「正しい事」だ！
(知事選は分裂候補のままだが)★これで大阪市長選では橋下落選の可能性が大きく高まった！

橋下の思いつき無責任政治のほんの1例はこの1年だけで府民に140億円の損害を与えたWTCビル府庁舎移転問題！



橋下がWTへの庁舎移転にこだわったのは「高い所から見降ろして命令する関西の司令官の姿」に陶醉したから。猛反対を押し切って昨年85億円で買ったWTCビルは、3/11で「たった震度3でも使えなくなるボロボロビル」だと露呈し全面移転を断念。今までの移転費等10億円+補修費45億円で既に140億円の大浪費だ！(今後30年維持したら1200億円)WTCビル移転を賛美した宮本一孝ら維新の議員も含めて府民に土下座し賠償せよ！

橋下に拍手かっさいを送るのはどんな人達か？

1:「2万%出馬しない」とテレビ新聞で断言しながら、実は出馬準備をして出馬した、という「公然たる大衆ダマシ」をやる人間が880万府民のトップに就く事がどんなに危険な事か、その危険性を見抜けない「判断力の弱い人達」。

この大ウソだけは、政治家として公職に就く者として、選挙で選ばれる者として、絶対に許してはならない事なのに、そういう「絶対に必要なレベルの正義感や判断力が無い人達」。

「2万%出馬しない」と公言して出馬しても「たいして悪いことじゃない」と思うくらいだから、「言葉の重み・大切さを信じていない人達」。

「武士に二言はない」的なモラル感を自分でも持たない人達。

※かつてドイツ国民はこぞってヒトラーを「改革の旗手」と賞賛し、選挙でナチス党に政権の座を与えた。そしてヒトラーは独裁と戦争・虐殺に進んだ。
※橋下は辞任間際にも「府知事候補には維新の会外部の人を決めている」と大ウソをついた。知事職の最初から最後まで平然とウソをついた男＝橋下！

2:「棚からボタ餅」的に、あるいは「救世主頼み」的に、自分が良くなることを期待している人達。

「給料の低さ」や「リストラの危機や失業苦」を嘆いてはいても、労働組合に入って待遇改善や身分保障を求めようとはせずに(「労組に入ったら経営者に目を付けられて怖いから」というビビリ意識で)(個人加盟のユニオンがいくらでもあるのに!)、「弱者が団結して強者や行政のもの申して、自分らの要求要望を実現する、生活を改善する」という事に背を向けている人達。

・・・だから「団結して闘っている・権利を守っている人達」全般を嫌悪し、「強者と闘わない自分」のコンプレックスの裏返しとして、団結している人達全般を一くりに「抵抗勢力・既得権擁護勢力＝国民の敵」と攻撃したいと思っている。

(同時に、この手の人達は「絶対的な強者に煽られた運動」には熱狂的に参加する場合がある。河村たかしに煽られた名古屋市議会リコール運動などがそうだし、「橋下維新の会運動への熱狂」もそれに当たる)

3:「まちづくりへの参画」だとか「合併阻止闘争」を体験した事が無い人達。

だから、「自治体の再編」(合併や「市の廃止」など)という、最小規模でも十何億円、それ以上だと数十億円から百億円以上もの費用がかかり、住民個人々々(企業や諸団体にも)にも種々の負担がかかる大事業を「居酒屋の店舗改装程度の軽い事」としか考えていない。

この巨額費用を全然考えず(税金の支出なのに!)、負担に見合う事なのかの冷静な考察もせずに、「2重行政の無駄をなくせ〜！」と叫んで「大阪都構想」なんぞに賛同するのだ。馬鹿を言うのも大概にしてくれと言いたい。

「平成の押しつけ大合併」の時ですら、2年前後の時間をかけて各自治体内外で協議したというのに、この橋下信者達は「市民目線」を標榜しながら、全く住民の頭越しに橋下一派の思いつきのままに自分達の郷土市町村が勝手に切り貼りされる事に何の疑問も持たない、・・・という無責任脳天気ぶりだ。「住民自治」の意味を理解しないエセ「市民目線」には呆れる。

なぜ「橋下かぶれ」が多いのか？それを直すにはどうしたらいいか？

1: こういう人達の増殖に巨大な影響を与えているのが日々のマスコミ報道、特にテレビ報道である。

府知事選への橋下浮上の2008年1月以降の3年10ヶ月もの毎日毎日、橋下の言動が超好意的に1日に何度もテレビ報道されてきた。

有名キャスターの全員、テレビ芸人の全員、コメンテーターのほぼ全員が橋下をヨイショしてきた。

橋下に反対する政治家や労働者は「庶民の敵」扱いされ、橋下政治に反対する人には決してまともな発言時間は与えられず、「橋下と対等な論戦」の企画は決して組まれず、反対論は常に「しょうもない文句付け」レベルに映るように矮小されてきた。

「団結して悪政や強者と闘う経験」が皆無か微弱な人達が、連日連夜こういうテレビ報道(新聞も同様)にさらされたら、橋下賛同者になるのもむべなるかな、と言える。生活苦の怒りが格差政治を作り出している財界官僚政治家に怒りが向かないウップン晴らしにそらされていく

その他には「ネットウヨク」的な「橋下賛同者」の流れもある。

こういう人らは民族差別排外主義、全体主義との親和性が高い。

ネット情報によって「自分は情報に精通している」と思い込み、「橋下改革に文句を言うヤツは反日左翼だ！」とか「反橋下の日教組や公務員労組、民主党は売国勢力だ！」などと本気で思い込んでいる人達だ。

2: 自分達の権利や文化を自分達の団結と闘いで守り発展させる、様々な社会運動、労働運動を広範に興して、こういう人達にも「目に見える・自分の身近に感じられる」ようにして、そこへの参加も促していくことが、「橋下かぶれ」脱却の途

小沢問題での月の石川議員ら
逮捕は、まさに無血革命政権に対
する不当な検察クーデターだった!

門真市も潰す「大阪都妄想」、橋下 独裁の「ワンマン大阪」を許さない



余りにセコイ!
門真の維新の会
宮本府議の不正
看板=証拠写真



こういう批判を
ズバズバやるの
は、戸田だけ!

宮本くんはこの質問状に
ちゃんと答えて下さいね

■ 原発がはびこったのは、国でも地方でも「原発マジック」を見抜けない不勉強な議員が多いから!
今度の地方選挙では原発反対議員を大増加させねば!



